

Presse Nationale

> Politique



Frontière Côte d'Ivoire-Liberia : un projet visant à la coexistence pacifique passé en revue

La revue finale du projet dénommé « Coopération transfrontalière entre la Côte d'Ivoire et le Liberia pour la paix durable et la cohésion sociale » s'est tenue du 27 au 28 septembre 2018, à l'hôtel Afrikland de Grand-Bassam. Ce projet financé par le Fonds de consolidation de la paix (FCP) des Nations Unies à hauteur de trois millions de dollars, soit environ 1,65 milliard de FCFA est piloté par le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) et l'Organisation internationale pour les migrations (OIM). Il vise à consolider la paix et la sécurité à la frontière entre la Côte d'Ivoire et le Liberia.

> Economie



Lutte contre la corruption : la Côte d'Ivoire bientôt évaluée

Lors d'un atelier préparatoire de la Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG), le 3 octobre 2018 à Abidjan, il a été décidé que la Côte d'Ivoire sera soumise dans les prochains mois, à l'examen de l'application des chapitres II et V de la convention qu'elle a signée en 2003 avec les Nations Unies dans le cadre de la lutte contre la corruption.



Perspectives économiques 2019 : les voyants sont au vert selon le FMI

Au terme d'une séance de travail qu'elle a eue avec le Président ivoirien, Alassane Ouattara, le 03 octobre 2018 à Abidjan-Plateau sur la 4^e revue du Programme économique et financier triennal soutenu par le Fonds Monétaire International (FMI), la mission d'évaluation du FMI pour la Côte d'Ivoire conduite par Céline Allard, a indiqué qu'en dépit des chocs exogènes et endogènes de l'année 2018, l'économie ivoirienne a montré sa résilience et de bonnes perspectives pour 2018 et 2019.



Construction d'une centrale solaire à Boundiali : la CI obtient un financement de 24,1 milliards de FCFA

La République de Côte d'Ivoire, le gouvernement allemand et l'Union européenne ont signé le 03 octobre 2018 à Abidjan, une convention de prêt et un contrat de financement du projet de construction d'une centrale solaire à Boundiali d'une capacité de 35,7 MW pour un montant de 36,74 millions d'euros, soit 24,1 milliards de FCFA.



Forum AVI-Invest 2018 : les aviculteurs ivoiriens font un plaidoyer

Lors de la 2^e journée du forum Avi-Invest 2018 débuté le mardi, l'Interprofession avicole (IPRAVI) a invité le gouvernement ivoirien à accompagner les aviculteurs, surtout les producteurs individuels, dans l'accès au financement bancaire.

> Société



Promotion des PME : Anoblé Félix annonce un important fonds d'aide aux jeunes

A l'occasion de la cérémonie de la mise en place d'un fonds de garantie pour les jeunes de San Pedro, le 22 septembre 2018, le secrétaire d'Etat chargé de la Promotion des PME, Anoblé Félix, a annoncé la mise en place d'un fonds de 10 milliards de FCFA par son département, en vue de soutenir les jeunes ivoiriens dans leurs projets.



Agence emploi jeune : une nouvelle plateforme est née

Lors du lancement de la nouvelle plateforme de l'Agence emploi jeune, son administrateur Jean-Louis Kouadio et Siriki Sangaré, le président de la Chambre nationale des promoteurs et constructeurs agréés de

Côte d'Ivoire (CNPC-CI), ont paraphé une convention de partenariat qui vise à améliorer l'employabilité à travers la formation, l'apprentissage, l'offre de stage et la requalification (le cas échéant) des bénéficiaires.



Menace de pénurie de carburant : le Syndicat national des conducteurs de citernes lève son mot d'ordre de grève

La médiation entamée par le ministère des Transports entre le Syndicat national des Conducteurs de Citernes (SNCC) et le Groupement des Pétroliers (GPP) a abouti le 03 octobre 2018 à la levée du mot d'ordre de grève enclenché par le SNCC pour dénoncer l'introduction de nouveaux instruments de mesures par le GPP.

A l'International

> Politique



Procès Gbagbo à la CPI : les audiences reportées au 12 novembre

Le procès de Laurent Gbagbo devant la Cour pénale internationale est reporté après deux jours et demi d'audience. Une pause annoncée ce mercredi suite à la demande des avocats de l'ancien président ivoirien. Ils veulent préparer leur réponse face à une accusation qui martèle que Laurent Gbagbo a joué un rôle central dans la planification des violences commises contre les partisans d'Alassane Ouattara lors de la crise postélectorale de 2010-2011.

> Société



Attentat en Côte d'Ivoire : des Maliens en prison depuis 2 ans sans jugement

Une dizaine de ressortissants maliens dorment, depuis plus de deux ans, en prison, en Côte d'Ivoire. Ils sont soupçonnés d'être liés à l'attentat de Grand-Bassam, qui avait fait 19 morts et 33 blessés, en mars 2016. Des incarcérations sans jugement et donc sans certitude qu'ils aient tous joué un rôle dans l'attaque jihadiste. Les familles de certains d'entre eux tentent d'alerter les autorités ivoiriennes, mais aussi maliennes. Une association a ainsi interpellé par une lettre ouverte, la ministre malienne de la Justice.

Vu sur le Net

> Economie



Économie ivoirienne : de "bonnes perspectives en dépit des chocs" en 2018

A l'issue d'une séance de travail, le 3 octobre 2018 au Palais de la Présidence, avec le Président ivoirien Alassane Ouattara, le Vice-Président, le Premier Ministre et plusieurs membres du gouvernement, le chef de mission du Fonds monétaire international (FMI) en Côte d'Ivoire, Céline Allard, a indiqué «qu'en dépit des chocs exogènes et endogènes de l'année 2018, l'économie ivoirienne a montré sa résilience» et présente «de bonnes perspectives économiques» pour la fin 2018 et l'année 2019.



Rapport Africa Pulse : la croissance sur le continent sera plus lente, selon la Banque mondiale

Depuis Washington, la Banque mondiale, par le biais de son économiste en chef pour l'Afrique, Albert Zeufack, a présenté, ce mercredi 3 octobre, par visioconférence, le 18e rapport Africa Pulse. Ce rapport met en exergue non seulement les progrès économiques récemment enregistrés en Afrique mais aussi les défis à relever par ces économies. Selon Albert Zeufack, les nouvelles ne sont pas trop bonnes pour le continent. Car, « le rapport Africa Pulse souligne que l'Afrique continue sa reprise économique par rapport l'année 2017, mais une reprise parsemée d'embûches », révèle-t-il.

> Société



La montée des eaux a coupé la route sur l'axe Bassam-Bonoua

Après les localités de Zuenoula et Bouaflé (centre-ouest) qui ont connu la montée des eaux suite à la montée du fleuve Bandama, une situation similaire s'est produite, mercredi, selon des sources sécuritaires, sur l'axe Grand-Bassam - Bonoua. La fermeture de l'embouchure du fleuve Comoé serait envisagée par les autorités, afin d'évacuer les eaux.

Agence de Presse

> Politique

Alassane Ouattara désigné « Prix international de la tolérance » par une ONG



L'ONG «Tolérance in the world » désigne le Président ivoirien, Alassane Ouattara, « Prix international de la tolérance », « pour ses actions de tolérance, de paix et de pardon, notamment l'ordonnance d'amnistie pour la libération de 800 détenus, et la récente libération de 4 500 détenus de délits mineurs ou de délits de droit commun ». L'annonce a été faite par le secrétaire général de cette organisation, Florent Kouamé, mardi, devant la presse, à Abidjan-Cocody.



“Le PDCI est en difficulté”, affirme Guikahué, numéro deux du parti

Le secrétaire exécutif du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-mouvance présidentielle), Maurice Kacou Guikahué, a admis mercredi que sa formation politique, “agressée de toutes parts”, traverse en ce moment des “difficultés”, lors d'un meeting politique à Dimbokro (centre ivoirien).



Côte d'Ivoire : des acteurs de la société civile plaident pour la réforme du code électoral

Selon Sindou Bamba, coordonnateur du Regroupement des acteurs ivoiriens des droits humains (RAIDH) et membre de la Plateforme des organisations de la société civile pour l'observation des élections en Côte d'Ivoire (POECI), « il y a plusieurs aspects qu'il faut revoir dans le code électoral ». « La nouvelle Constitution n'est pas en adéquation avec le code électoral. Dans l'ancien code, on ne parlait pas de Vice-Président, ni de Sénat. Pour nous, ce débat doit être ouvert et être fait avec tous les acteurs », a plaidé l'activiste des Droits humains. C'était mercredi lors de la 17ème conférence trimestrielle de la Coalition ivoirienne pour la Cour pénale internationale (CI-CPI) autour de la thématique du « fair-play électoral comme facteur de renforcement de la paix et la cohésion sociale ».



La secrétaire d'Etat aux Droits de l'Homme appelle à la courtoisie et au respect dans la campagne électorale

La secrétaire d'Etat auprès du Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, chargée des Droits de l'Homme, Aimée Zébeyoux, a invité, mercredi, les candidats aux élections municipales et régionales du 13 octobre prochain à œuvrer pour une campagne empreinte de courtoisie et de respect des autres. « Cette attitude responsable est essentielle pour favoriser des élections apaisées », a-t-elle indiqué. C'était lors de la 17ème conférence trimestrielle organisée par la coalition internationale pour la CPI sur le thème « Le fair-play électoral, facteur de renforcement de la paix et de la cohésion sociale ».

> Economie



La Banque mondiale satisfaite de la dynamique de l'économie ivoirienne

Dans son 18ème rapport Africa Pulse publié mercredi, la Banque mondiale se réjouit de la dynamique de l'économie de la zone de l'Union monétaire Ouest Africaine (UMOA) tirée par la Côte d'Ivoire et le Sénégal. Depuis Washington, la Banque mondiale, par le biais de son économiste en chef pour l'Afrique, Albert Zeufack, a salué les performances économiques de la Côte d'Ivoire qui ont été présentées au cours de cette conférence comme un exemple palpable.



A Paris, Sangafowa Coulibaly invite les chocolatiers français à soutenir une économie cacaoyère durable en Côte d'Ivoire

Invité mercredi au Quai d'Orsay par le Syndicat des chocolatiers et confiseurs de France, le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly, a appelé les membres de cette organisation à mobiliser les ressources financières nécessaires à une économie cacaoyère durable en Côte d'Ivoire. Le ministre Sangafowa Coulibaly est à Paris dans le cadre de la Journée mondiale du cacao et du chocolat qui se déroule du 2 au 10 octobre 2018.



Cacao : le Belge Michel Arrion remplace l'Ivoirien Jean Marc Anga à la tête de l'ICCO

Le Belge Michel Arrion a été nommé par « consensus » en qualité de directeur exécutif de l'Organisation internationale du cacao (ICCO), dont le siège se trouve à Abidjan, en remplacement de l'Ivoirien Jean Marc Anga, annonce le site web de l'institution (www.icco.org). « Michel Arrion servira pour un mandat de cinq ans à ce poste », indique le site.



Air Côte d'Ivoire annonce trois vols directs par semaine d'Abidjan à Bouaké et Bamako, à partir du 1er novembre

La compagnie aérienne Air Côte d'Ivoire a annoncé, mercredi, lors d'une conférence de presse, trois vols directs par semaine d'Abidjan à Bouaké et Bamako, à partir du 1er novembre.

Vers la finalisation du rapport d'autoévaluation de l'application de la Convention des Nations Unies contre la corruption



Le président de la Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG), N'Golo Coulibaly, a ouvert, mercredi, un atelier consacré à la finalisation de l'autoévaluation de la Côte d'Ivoire dans la cadre de son examen de l'application des chapitres II et V de la Convention des Nations Unies contre la corruption. Les résultats de l'examen, par des experts internationaux, permettront de mesurer le niveau d'engagement de la Côte d'Ivoire pour améliorer son rang parmi les pays les moins corrompus, tout en servant d'indicateur de qualité pour le Millénum challenge corporation (MCC).

> Société



Ouverture à Grand-Bassam d'une rencontre régionale pour renforcer la cybersécurité en Afrique

La 5^e édition du « Cyber drill-Alert» pour la région Afrique, un exercice (atelier) international pratique pour renforcer la cybersécurité en Afrique organisée par l'Union internationale des télécommunications (UIT), de concert avec l'Autorité de régularisation des télécommunications de Côte d'Ivoire (ARTCI), a été officiellement ouverte mercredi à Grand-Bassam en présence de près de 140 participants issus de 17 pays d'Afrique et d'Europe. Elle prend fin vendredi prochain.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.